

Gobierno se opone a invitación a las Farc para revisar situación jurídica del proceso de paz; la ONU la respalda

Mientras que el representante de la ONU en Colombia, Todd Howland, consideró que la invitación de la Corte Constitucional a las Farc traerá más confianza en el grupo guerrillero, el ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, la calificó de inconveniente.

Según Todd Howland, la invitación a las Farc brindaría además la posibilidad de incluir a los guerrilleros como colombianos en procesos ciudadanos.

“Es difícil pensar que son ciudadanos colombianos y que tienen posibilidad de participar en procesos del Estado. De un lado es importante que la Corte Constitucional pida su participación en base a su interés”, aseguró el Howland.

Para el ministro del Interior la invitación de la Corte Constitucional a las Farc para la revisión jurídica del proceso de paz no será posible si esta guerrilla no deja las armas.

“La posición del Gobierno Nacional es que mientras los señores de las Farc no dejen las armas, no se desmovilicen, no vemos conveniente que vayan ante la Corte Constitucional”, afirmó Juan Fernando Cristo.

Sin embargo, el ministro abrió la posibilidad de que pueda “ir un abogado que ha estado asistiendo a las negociaciones; alguien que no haya estado participando en las actividades de las Farc al margen de la ley”.

Entre tanto, el representante de la ONU en Colombia insistió en que este proceso permitirá que los jefes negociadores puedan sentir garantías de que lo pactado en La Habana, Cuba, se cumplirá.

“Hay una necesidad de crear confianza para que cuando las Farc dejen sus armas, no sientan que a todos los van a matar. Es una forma de generar confianza por lado y lado”, señaló Todd Howland.

Por otra parte, Cristo dijo que el Gobierno sí irá a la Corte Constitucional a presentar su postura sobre la demanda que presentó el exfiscal Eduardo Montealegre en la que busca que se eleve el acuerdo con las Farc sea elevado a un tratado internacional.

De hecho, Juan Fernando Cristo aseguró que los ministerios encargados van a debatir, junto con el presidente, para llevar una posición final del Gobierno.

Gobierno se opone a invitación a las Farc para revisar situación jurídica del proceso de paz; la ONU la respalda

<http://www.rcnradio.com/nacional/gobierno-se-opone-a-invitacion-a-las-farc-para-revisar-situacion-juridica-del-proceso-de-paz-la-onu-la-respalda/>